



Melanie Müller erhält Spende von Yvonne und Hilmar Biele

12.12.2025 00:00 CET

Privater Weihnachtsmarkt in Thierbach bringt Spende für Bärenherz

Mit viel Engagement und Herz wurde in Thierbach ein privater Weihnachtsmarkt von zahlreichen Familien organisiert und umgesetzt. Der Erlös dieser besonderen Aktion kam dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig zugute.

Am 12. Dezember überbrachten Yvonne und Hilmar Biele die gesammelte Spendensumme von 500 Euro persönlich an Melanie Müller vom Förderverein des Kinderhospizes Bärenherz.

Wir bedanken uns bärenherzlich bei allen beteiligten Familien sowie bei Yvonne und Hilmar Biele für dieses tolle Engagement und die wertvolle Unterstützung der Arbeit von Bärenherz!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte

Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314